
Siracusa.  "Promozione
turistica a Fontane Bianche",
incontro  in  commissione
Decentramento
“La promozione del territorio non può prescindere da quella
delle  zone  balneari”.  Lo  hanno  ribadito  i  rappresentanti
dell’associazione “Io amo Fontane Bianche”, nel corso di un
incontro  in  commissione  consiliare  Decentramento.
“Continueremo a chiedere all’amministrazione comunale che i
nostri diritti di cittadini residenti a Fontane Bianche siano
garantiti concretamente” – spiega il presidente,  Raffaele
Cacici al termine dell’incontro. Dopo Ortigia, Fontane Bianche
è il luogo della nostra Siracusa dove i turisti soggiornano
più  a  lungo.  Deve  cambiare  il  metodo  di  ricerca  per  lo
sviluppo e rilancio di Fontane Bianche senza incorrere negli
errori  del  passato”.   Il   presidente  della  commissione
consiliare al Decentramento, Giuseppe Casella e  gli altri
componenti  dell’organismo  consiliare  hanno  assicurato  la
volontà di contribuire, grazie anche all’apporto di idee della
nostra associazione, alla soluzione dei problemi di Fontane
Bianche.
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